

Hüpfball

Aufbau- und Gebrauchsanleitung

Das Produkt ist ausschließlich für Kinder zum Spielen geeignet.

Lesen Sie die Bedienungsanleitung vollständig durch, bevor Sie das Produkt benutzen. Bei Schäden, die durch Nichtbeachten dieser Bedienungsanleitung verursacht werden, erlischt der Garantieanspruch. Für Folgeschäden übernehmen wir keine Haftung. Bewahren Sie diese Anleitung für Nachschlagezwecke auf. Farbe, Design und technische Konstruktion können abweichen. Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung.

Sicherheitshinweise / Handhabung:

Die Sicherheitshinweise sind unbedingt zu befolgen.

Das Aufpumpen muss ein Erwachsener vornehmen. Lassen Sie den Sprungball ca. 2 Stunden un- aufgeblasen bei einer Raumtemperatur um 22° C liegen. Pumpen Sie den Sprungball mit einem Blasebalg oder einer Luftpumpe auf ca. 80 % bis 90 % des angegebenen Durchmessers auf. Der Sprungball dehnt aufgrund des hochelastischen Materials nach. Sie können dann den Sprungball auf die gewünschte Ballhärte aufpumpen, jedoch bis maximal auf den angegebenen Durchmesser. Sollten Sie zum Aufpumpen Pressluft verwenden, so füllen Sie den Sprungball langsam und mit größter Vorsicht. Halten Sie den Spielplatz frei von scharfen und spitzen Gegenständen. Lagern Sie den Sprungball nicht in der Nähe von Heizungen und anderen Wärmequellen und vermeiden Sie längeren Kontakt mit lackierten oder beschichteten Oberflächen von Möbeln und anderen Gegenständen.

Dieses Spielzeug darf nur auf einem großflächigen Bereich ohne scharfe und spitze Gegenstände am Boden genutzt werden, nicht in der Nähe von Swimmingpools, Stufen, Hügel, Straßen oder Abhängen verwenden. Nur unter der direkten Aufsicht eines Erwachsenen benutzen.

Pflege und Lagerung:

Reinigen Sie das Produkt mit einem feuchten Wischtuch, keine Pflegemittel verwenden.

Vor dem Verpacken alle Teile trocknen und an einem kühlen trockenen Ort lagern. Vor dem ersten Gebrauch und in gewissen Abständen die Produktoberfläche mit einem Wischtuch und mildem Spülmittel reinigen.

Entsorgung:

Das Material ist recyclebar. Entsorgen Sie das Produkt gemäß den geltenden gesetzlichen Vorschriften. Sie erfüllen damit Ihre gesetzliche Verpflichtung und leisten einen Beitrag zum Umweltschutz.

Technische Daten:

Belastbarkeit: 50 kg

Durchmesser: 45–50 cm

Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Verletzungsgefahr. Für eine sichere Benutzung ist ein ausgeprägter Gleichgewichtssinn erforderlich. Prüfen Sie den Zustand des Artikels, bevor Ihr Kind damit spielt. Im Fall von Beschädigungen entfernen Sie den Artikel oder die betroffenen Komponenten aus der Reichweite Ihres Kindes. Die maximale Tragkraft beträgt 50 kg. Lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die beiliegende Anleitung. Bewahren Sie die Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

myToys

Hopperball

Instruction Manual

The product is suitable for kid's playing.

Read the instruction manual carefully before using the product. For any harms caused about disregarding instruction manual you will lose guarantee and for any further consequential damages the manufacturer will not be responsible. Please preserve the instruction manual as reference book. Colour, design and technical construction can deviate.

Please read the instruction manual carefully before use.

Safety Instructions / Handling:

Precautions must be followed at every time.

Assembling must be done by adults. Leave the hopper to lie deflated for approx. 2 hrs at a room temperature of 22° C. Pump the hopper with bellows or an air pump to approx. 80 % to 90 % of the diameter specified. The hopper gives in a little, due to its highly elastic material. You can then pump up the hopper to the preferred hardness, but not more than the diameter specified. Should you use compressed air for pumping up the hopper, inflate slowly and with the greatest of care. Keep the playing area free from sharp and pointed objects. Store the hopper ball not in close proximity to heaters and other heat sources and avoid longer contact with painted or coated surfaces of furniture and other articles.

This toy can only be used on a large area without sharp and pointed objects on the ground, do not use in the near of swimming pools, steps, hills, roads or slopes. Use only under the direct supervision of an adult.

Maintenance and Storage:

Clean the product with a damp cloth after usage; do not use other cleaning products.

Product must be completely dry before replacing all parts in its package and keep it in a cool and dry place. Before first use and within a period of time please clean the surface with a wiper and softly washing-up cream.

Disposal:

Dispose the product and packaging, in accordance to the existing directives of the country, in an authorized disposal center. If you fulfil the statutory obligations you are making a contribution to environmental protection.

Technical data:

Maximum load: 50 kg

Diameter: 45–50 cm

Warning! Not suitable for children under 36 months. Risk of injury. For a safe use a distinctive balance sense is necessary. Check the condition of the item before your child plays with it. In case of any damage, remove the item or the affected components from your child's reach. The maximum user weight is 50 kg. Read manual carefully before use. Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, binders, rubber bands, plastic bags and other packaging material are not part of the toy. Remove them before giving the toy to your child.

Vertrieben durch/Distributor:
myToys.de GmbH
Potsdamer Straße 192
10783 Berlin
Germany

Hersteller/Manufacturer:
John GmbH
Industriestraße 23
83395 Freilassing
Germany



Artikelnr: 16873731